

## Tú también tienes Opinión



# A todos los directivos de Enfermería: agradecimiento a los que ya no están; bienvenida a los nuevos

José Antonio Ávila, presidente del Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA)

Lunes, 21 de marzo de 2016, a las 15:02

Tras el cambio político acontecido en las pasadas elecciones autonómicas se vienen produciendo cambios en los puestos de responsabilidad y gestión de la sanidad de la Comunidad Valenciana. **La profesión enfermera no ha sido ajena a los mismos.**

En los últimos meses, el Diario Oficial de la Generalitat Valenciana (DOGV) viene recogiendo los **relevos en las distintas direcciones de Enfermería** de los departamentos de Salud. Algunos de los profesionales que recientemente han sido sustituidos llevaban **casi 20 años realizando labores de dirección y gestión** de la división de Enfermería, tanto en Hospitalaria como en Primaria. Un tiempo en el que **nuestra sanidad ha sufrido numerosos cambios** y una modernización no conocida hasta ahora fruto de los avances de la época en que nos ha tocado vivir. **Un contexto sociosanitario que ha ido cambiando de forma rápida**, económicamente difícil y donde los ciudadanos han cobrado un protagonismo muy importante.

Desde mi condición de presidente del **Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA)** y como representante de la **Organización Colegial Enfermera** en esta comunidad autónoma, he tenido la oportunidad de tratar personalmente con todos ellos, en mayor o en menor medida, y hemos podido establecer una **periódica colaboración mutua** que se ha traducido en el apoyo a jornadas científicas, el respaldo de iniciativas profesionales, la concesión de premios y reconocimientos a compañeros y compañeras como instrumento de motivación y la ayuda en actos de diversa índole. Los proyectos colegiales también han recibido por su parte una buena acogida y su colaboración, así como sus aportaciones, la han llevado a cabo en la medida de sus posibilidades. En definitiva, **se ha podido interactuar, colegial y profesionalmente**, en beneficio de la Enfermería de esta Comunidad.

Es por ello que me gustaría aprovechar el proceso de cambio para **agradecer a este gran grupo de profesionales el tiempo dedicado a liderar un proyecto**, una gran labor, tal cual es la tarea directiva en Enfermería. Reconocerles el buen trabajo realizado aún en épocas de crisis, con escasez de recursos humanos medios y de personal. En definitiva, **poner en valor su gestión** al frente de las distintas direcciones de Enfermería, siempre procurando dar un buen servicio a los ciudadanos de la Comunidad Valenciana, a los usuarios del sistema sanitario y a los propios compañeros de profesión y equipos de salud.

Al mismo tiempo, como debe ser, hay que felicitar y dar la bienvenida a los que se incorporan ahora a esa gran responsabilidad, deseándoles todo tipo de aciertos en el desempeño del cargo. Desde el CECOVA y los colegios de Enfermería de la Comunidad Valenciana **nos ponemos a su disposición para seguir colaborando** de forma activa en pro de la profesión enfermera. Cualquier iniciativa científico-profesional, reunión para compartir conocimientos e **intercambiar opiniones**, acto de promoción de la disciplina, propuesta para la defensa de intereses comunes, etc, será **bien recibida por nuestra parte**. A la inversa estoy convencido de que también encontraremos en ellos el apoyo que siempre se ha tenido.

Considero que nadie puede impulsar, promocionar, mejorar y defender a Enfermería mejor que los propios enfermeros, máxime si ocupan puestos de gestión y liderazgo. Por tanto les animo a trabajar en la nueva labor y a seguir aportando entre todos lo mejor a la profesión. **Tendrán todo el apoyo colegial** para la nueva y apasionante andadura profesional que afrontan.

### MÁS ARTÍCULOS

- [Essure: ¿Y ahora qué? \(el 05 de febrero de 2016\)](#)
- [Unidad sindical entre médicos y enfermeros \(el 29 de enero de 2016\)](#)
- [Prescripción enfermera: ¡algo tendría que decir el Gobierno! \(el 21 de enero de 2016\)](#)
- [Médicos madrileños, ¡a votar! \(el 04 de enero de 2016\)](#)
- [Prescripción Enfermera: ya sé qué pedirle a los Reyes Magos \(el 28 de diciembre de 2015\)](#)
- [Día Mundial del Sida: Reflexionando sobre los últimos 15 años \(el 28 de noviembre de 2015\)](#)
- [Ernest Lluch y Enfermería: La "recimentación" de la sanidad valenciana \(el 23 de noviembre de 2015\)](#)
- [Unas mentiras que marean \(el 31 de octubre de 2015\)](#)
- [En España no sobra ni el presidente de Satse \(el 30 de octubre de 2015\)](#)
- [Prescripción enfermera, ¿existe o no? \(el 22 de octubre de 2015\)](#)
- [Gestión clínica: defender la sanidad pública \(el 19 de octubre de 2015\)](#)
- [Calidad en los informes sobre calidad \(el 19 de septiembre de 2015\)](#)
- [Lo correcto y lo incorrecto \(el 15 de septiembre de 2015\)](#)
- [La Fadsp y los servicios sanitarios \(el 15 de septiembre de 2015\)](#)
- [Sobre las listas de espera en la Región de Murcia \(el 03 de agosto de 2015\)](#)